

Alain MASSON

Champion régional vétéran

Dimanche 1^{er} février 2026

Lors des finales régionales vétérans qui se sont déroulées ce dimanche à La Souterraine (23), dans la catégorie vétéran + 70 ans, Alain Masson s'est adjugé le titre régional. En demi-finale, il sort le champion en titre, Patrick Gouyon, de Bordeaux (33), qu'il bat 3/0. En finale, face Jean-Jacques Racaud, de Limoges (87), il est mené 2 manches à zéro et 4/8 dans la troisième. Ne lâchant rien, comme il en a l'habitude, Alain refait son retard et gagne cette troisième manche 12/10 avant de remporter les quatrième et cinquième manche. C'est un titre mérité pour un joueur très sérieux et assidu à l'entraînement, un exemple pour les jeunes joueurs du club sur lesquels il prend le temps de venir relancer, chaque semaine.

La veille, samedi, Alain associé à Luc Delrive, de Royan, parvient en finale de la coupe régionale vétérans, réservée aux plus de 60 ans, en s'inclinant face à une équipe de Mios (33). Alain se qualifie pour les Championnats de France vétérans qui auront lieu à Caudry près de Cambrai (59) les 4 et 5 avril 2026.



Alain Masson sur la plus haute marche des V +70



Luc Delrive et Alain Masson argent en coupe vétérans



FF TENNIS DE TABLE

**Top de détection départemental
La Rochelle – Samedi 30 janvier 2026
Or pour Loïs – Bronze pour Antonin
Le challenge du nombre pour Fouras**



Le groupe avec Claude Bard le matin



Antonin, 3^{ème} en 2016

Samedi 30 janvier, 9 jeunes du club ont participé à la journée de détection départementale à La Rochelle.

Les résultats des 7 jeunes ayant participé à la compétition.

Nés en 2015		Nés en 2016		Nés en 2017	
Loïs Besnard	1/ Médaille d'Or	Antonin Martigne	3/ Médaille de Bronze	Valentin Claveau	4
		Samuel Carnelutti	7	Paul Lesca	8
		James Baudry	12	Timoté Leroy	11



Loïs Besnard, 1^{ère} en 2015



La délégation fourasine



Titres régionaux individuels

Moncoutant (79) – 30/01 et 01/02/2026

Bronze pour Lucie et Raphaël



Podium minimes filles
Lucie Pelletier, 3ème



Podium benjamins
Raphaël Colinet, 3ème

Lors des finales régionales individuelles qui se sont déroulées samedi 30 janvier et dimanche 1^{er} février à Moncoutant, le club avait 4 joueurs qualifiés. En benjamines, Héloïse Orillac se classe sixième. En cadets Teddy prend la 20^{ème} place. En benjamins, Raphaël Colinet, tête de série numéro un se fait surprendre en demi-finales par un Bordelais. Il termine troisième, médaille de bronze. En minimes filles, Lucie Pelletier, tête de série numéro 2, s'incline également en demi-finale et finit troisième s'adjugeant la médaille de bronze. Raphaël et Lucie sont sélectionnés respectivement dans les équipes benjamins et minimes filles de la ligue Nouvelle-Aquitaine qui disputeront les championnats de France des régions du 17 au 19 février 2026 à Agen (47).



Lucie et Raphaël, heureux, avec leur médaille



La délégation fourasine à Moncoutant